



# Gottesdienste

In den Brüchen des Lebens

Zu den Klinik-Gottesdiensten laden wir Patientinnen, Patienten und Angehörige herzlich ein!

In den Gottesdiensten achten wir darauf,

- dass erfahrenes Leid und damit verbundener Schmerz angesprochen und vor Gott gebracht wird;
- dass Aspekte der Hoffnung und Würde auch für kranke Menschen erfahrbar werden.

Auf billige Trostversuche verzichten wir. Vielmehr fragen und suchen wir, wie Menschen in einer kritischen Lebenssituation Trost entdecken können.

Die Klinik-Gottesdienste werden in ökumenischer Offenheit konfessionell gehalten und zu den hohen Feiertagen ökumenisch gestaltet.